
     ラヂオきしわだ番組審議委員会 第 72回議事録 

 

開催日時   令和 6年 8月 9日     13時から 14時 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  泉原 一弥  谷口 敏信  原 宗久  芦田 有香   

       小西 定代  烏野 治孝  中川 孝  

          

ご欠席委員    青山 織衣      

                            

放送局長   山田 剛   事務局  北野 忠夫                                                                                                                

 

番組審議委員会委員長の泉原一弥氏が開会を告げる。 

 

1 番組編成他  

   山田局長から、8月 7日 17時から新番組「ゼロオンラヂオ」が始まった。1・3・ 

  5週目の土曜日 22時からの「AME歌い手マガジン」終了して「音楽の世界」になっ 

  たと報告がある。 

    

2 審議番組 

  ①Artist factory 

    山田局長から、第 1週と第 2 週は男性シンガーの浦田さんの担当で、第 3週と第 4週

を女性シンガーの夕夏さんが担当している。夕夏さんは、植物園に務めていたり色々

な経歴をお持ちの方です。第 5週は、お二人一緒に担当されてますと説明がある。 

 8日 19時からの浦田さん放送を聴いていただく。事前に YouTubeでは、夕夏さんの 

    放送を聴いていただいた。 

 審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

    ・夕夏さんは、カバー曲にも真剣に取り組んでいるのが分る。 

    ・夕夏さんは、声のトーンが良いので聴きやすい。 

    ・夕夏さんは、リスナーからのメッセージが多く、双方向で良い。 

    ・夕夏さんは、歌もトークも良い。 

    ・夕夏さんは、生放送でスタジオでお酒を飲んだ時の話も楽しい。 

    ・夕夏さんは、一人でやっているのですか？ 

      （一人です。山田がミキサーをしています） 

    ・浦田さんが、生で歌うのは知らなかった。 

    ・浦田さんは、歌に味がある。 

    ・浦田さんは、話すことは事前に準備していないのでは？ 

    ・浦田さんは、テンポが悪い時がある。もう少しまとめた方が良いと思う。 

      （ゲストがよく来ています。仲間が多く評判も良いようです） 

    ・浦田さんは、番組の内容を最初に説明しておけば良いと思う。 

    ・番組を始めて半年位になる。ミキサーにも少し慣れて一人でやっている。レベルは   



     上がっているが、おしゃべりはもう少しだ。 

    ・浦田さんは、歌は上手いがトークはもう一つだ。 

    ・慣れてきているので、暖かく見守りましょう。 

    ・二人とも、良かったなと思う。 

    ・Artist factoryの番組名はどうして？ 

      （タイトルにこだわりはないようです） 

    ・番組名を週により変えても良いのではないか？ 

      （同じ番組の中に、二つの番組があると考えています） 

     

② ルークさん 最高！ You gotta 

    山田局長からルークさんは、7～8年前まではうどん屋の大将と二人で放送してい 

   たが、大将の店が河内長野に移転してから一人での放送になった。メールが多く世 

   界中から来ている。ジャズ歌手としてアメリカで生活をしていた。「みどりのララ 

   ラ」は水野コウセイ名で作曲して、小学校の教科書にも載っている。昨夜、交通事 

   故に遭って、明日の生放送がなくなり暫くは再放送になると説明がある。 

    3日 19時からの放送を聴いていただく。 

審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・本格的なミュージシャンで、ビクターの賞も取られた。アメリカ生活も長いし、 

音楽も凄い方だ。                           

 ・高野山大学の紹介をしていた。幅広い活動をしている。 

 ・優れてミュージシャンだ。 

 ・いろいろな曲があり、動物が好きで話も詳しい。 

 ・ラヂオきしわだの聴き方を何回も説明している。ラヂきしを大切にしている。 

 ・自分の名前も大事にしている。楽しく聞いている。 

 ・動物の話も面白い。 

 ・番組作りを真剣にしている。事前の準備も十分にしているのが分る。 

 ・外国からのメールが多いが、ラヂきしは海外でも聴けるのですか？ 

   （ネットで世界中で聴けます） 

 ・7年以上も続いている番組で、ラヂオきしわだに貢献している。 

 ・交通事故からの、早い回復を願っています。 

 

3 ご意見他 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・火曜日の「ミズキ RADIOザビ」の東山さんは、どんな方ですか？ 

   （いろいろな経験を積んでおられ、K-ＰＯＰにも詳しい凄い方です。「ラヂオ 

    タレンティーノ」のプロデュースもされています 最近はスマホで録音して 

    送られてきます） 

 ・新番組の「ゼロオンラヂオ」はどんな番組ですか。 

   （7日から始まった生放送です。コンピュータのホームページ等の作成をしてい 

    る会社で、個人情報に関して注意を払っているのであまりよく分かりません。 

    3人で放送していました） 



 

4 聴取者からのご意見・クレームについて 

  前回の番組審議委員会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

  次回の第 73回番組審議委員会を、10月 11 日（金）午後 1 時から開催する事を決める。 

    

                              以上                                                  


